



*Débuter une nouvelle année, c'est l'occasion de prendre un nouveau souffle, et c'est apprendre d'hier, vivre pour aujourd'hui, espérer pour demain (Albert EINSTEIN).*

*C'est aussi,*

*Dire « oui » au bonheur,*

*Et dire « non » à la mauvaise humeur,*

*Dire « peut-être » à l'avenir,*

*Et dire « je ne vous oublie pas » aux souvenirs,*

*Dire « adieu » au stress,*

*Et dire « pourquoi pas » à la paresse,*

*Dire « j'ai compris » aux erreurs,*

*Et dire « plus jamais » aux jugements de valeur,*

*Dire « pardon » à la peine,*

*Et dire « bye bye » à la haine,*

*Dire « heureusement que tu es là » à l'humour,*

*Et dire « pour toujours » à l'amour,*

*Dire « reste là » à l'envie,*

*Pour au final dire « je t'aime » à la vie.*

*Sur ces bons conseils, nous vous souhaitons une belle année 2025.*

*L'équipe municipale.*